



Entrevista a Álex Sampedro, presentador de Déu en la de tots (TV pública Valenciana)

(Redacción, 18/04/2020) Será mañana, domingo 19 de abril a las 10:45 hs en punto, cuando la TV pública autonómica valenciana entrará en la historia de la transición religiosa de nuestro país. Cuando los evangélicos valencianos, confesión con 150 años de presencia en la región, recordarán que no son un cuerpo extraño ni "extranjero" en la sociedad a la que pertenecen, y a la que han pertenecido sus abuelos, sus bisabuelos y sus tatarabuelos evangélicos, precursores de un protestantismo autóctono, con hondas raíces en la cultura valenciana.

Será cuando Álex Sampedro, conocido comunicador, psicólogo, pastor, músico y escritor bestseller, saludará a los televidentes en perfecto valenciano desde la pantalla de À Punt televisió, “la televisión de todos los valencianos”.

En la siguiente entrevista, conversamos con Álex Sampedro horas antes de este histórico acontecimiento al que él asiste con ilusión y con un gran sentido de responsabilidad. Feliz de

que el Consejo Evangélico de Valencia haya contado con él para esta aventura televisiva y agradecido a Dios por el talentoso equipo que le acompaña, todos voluntarios.

El debut será **mañana, domingo 19 de abril a las 10:45 hs en punto**, y en principio el acuerdo sellado entre el Consejo Evangélico de la Comunidad Valenciana (CECVA) con la Corporación Valenciana de Medios de Comunicación es para emitir un número limitado de programas [durante el tiempo que dure el estado de alarma](#), sin que esté garantizada la continuidad del espacio.

No obstante, Álex Sampedro pide el apoyo de los telespectadores “para que podamos tener una buena audiencia” y también a aquellos amigos que, desde fuera de la Comunidad Valenciana, quieran seguirlo en directo a través de internet: <https://apuntmedia.es/va/directe/tv>

No se pierdan esta interesante entrevista, con la que *Actualidad Evangélica* debuta también en el uso de este recurso audiovisual.

Fuente: Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

. [Los evangélicos valencianos tendrán un programa en la TV pública autonómica](#) (13/04/2020)